



**SM Motorenteile**

# **Piezas de Motor de Calidad Original.**



[www.sm-original-germany.com](http://www.sm-original-germany.com)

## La calidad de un motor depende de sus componentes.

La construcción exitosa y el mantenimiento de un motor dependen en gran parte de la calidad de los componentes utilizados. Es por eso que hace más de 25 años SM Motorenteile fabrica componentes manteniendo los requisitos del equipo original.

### Experiencia

Desde la fundación de la empresa en el año 1978 nos dedicamos exclusivamente a la producción y distribución de piezas de motor. Durante este tiempo hemos desarrollado un know-how de formato internacional. Especialistas en talleres automotrices en más de 70 países confían en SM Motorenteile como socio competente y proveedor principal.

### Calidad

Gracias a nuestro método de fabricación moderno y preciso, garantizamos que la calidad de nuestras piezas sea uniforme. A través de controles rigurosos, aseguramos que el proceso de producción mantenga un estándar alto y que cumpla con las normas de calidad ISO 9001 y TS 16949.



### Gama de productos

Nuestra gama de productos se caracteriza por ser renovada y complementada constantemente, garantizando así un suministro inmediato para todas las fases de trabajo.



## Fiabilidad

Nuestros conocimientos técnicos y una red de distribución elaborada, garantizan la alta calidad de los productos y la fiabilidad del suministro que ofrece SM Motorenteile.

## Material

Las piezas de motor de SM Motorenteile son elaboradas con materiales que corresponden al material usado en Equipos Originales. Más aún nuestros controles rigurosos y nuestro proceso de selección intransigente, aseguran que sólo los mejores materiales sean utilizados en la elaboración de nuestros productos.



## Precio

El método altamente eficaz de producción en serie facilita un equilibrio entre el precio y el rendimiento de los productos SM Motorenteile.

## **SM Motorenteile. Produciendo piezas de motor hace más de 25 años.**



Sistemas completos de calidad de Equipo Original para el mercado de reposición (After-market) , componentes altamente precisos para equipos originales, piezas de motor de alta calidad. ¡Esto y mucho más ofrece SM Motorenteile! Como proveedores internacionales de piezas de alta calidad para equipo original, contamos con socios en la industria automotriz, en la industria metalúrgica y por supuesto en el sector de mercado

de reposición Nuestros productos encuentran uso a nivel internacional, en motores a gasolina y a diesel, en compresores de aire, en cajas de cambios, en diferentes bombas y en agregados varios. Gracias a nuestro sistema de logística que está situado en el centro de Alemania en Asperg podemos garantizar un suministro efectivo y veloz, que se adapta a las necesidades de nuestros clientes.

## **Una red de distribución mundial garantiza un abastecimiento completo.**

Para cubrir la venta internacional de nuestros productos hemos establecido una red de distribución que funciona a nivel mundial. Esta red de distribución está conformada por representantes y almacenes en todo el mundo y asegura un abastecimiento eficaz y flexible para nuestros clientes.

[www.sm-original-germany.com](http://www.sm-original-germany.com)

